
 
Associazione Italiana dei Professori di Diritto Amministrativo 

 

Presidente: 
prof. Francesco Manganaro 
 
Consiglio direttivo: 
prof. Lorenzo Casini 
prof. Alfredo Contieri 
prof.ssa Monica Delsignore 
prof.ssa Diana Urania Galetta 
Prof. Remo Morzenti Pellegrini 
prof. Giuseppe Piperata 
prof. Nino Paolantonio 
prof. Fabrizio Tigano 
  

CONSIGLIO DIRETTIVO AIPDA 

Verbale della seduta del 14 gennaio 2022 

Il giorno 14 gennaio 2022, alle ore 18.30, si è riunito con modalità telematica il Consiglio Direttivo 
Aipda. Sono presenti in collegamento mediante la piattaforma Teams i Prof.ri: Francesco Manganaro 
(Presidente), Lorenzo Casini, Alfredo Contieri, Monica Delsignore, Diana Urania Galetta, Remo 
Morzenti Pellegrini, Giuseppe Piperata, Nino Paolantonio e Fabrizio Tigano. Assiste alla riunione, su 
invito del Presidente, il dott. Rocco Parisi, che svolge funzioni di segreteria per l’Associazione.  

Nel corso della riunione sono stati trattati i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Organizzazione Convegni marzo e maggio 

3. Coordinamento dottorandi 

4. Contributi per convegni e pubblicazioni per istituti culturali 

5. Ammissione nuovi soci - Comunicazioni del Presidente 

 

Pt. 1 dell’o.d.g. 

Il Presidente riferisce che il prof. Maurizio Ricci è stato eletto presidente di CASAG, funzione che 
aveva svolto già in passato. Riferisce inoltre che il prossimo 26 gennaio si svolgerà un incontro al CUN, 
convocato dai rappresentanti dell’Area giuridica che esporranno le questioni relative ai due percorsi 
di riforma oggi in discussione relativi, rispettivamente, al riordino delle Classi di Laurea (sia in Scienze 
giuridiche, sia in Giurisprudenza) e alla razionalizzazione dei SSD prevista anche nel decreto del 
novembre 2021, attuativo del PNRR. 

Il prof. Morzenti Pellegrini, rappresentante della CRUI in CUN, prende la parola per sottolineare 
l’importanza delle riforme e l’utilità di una collaborazione fattiva di AIPDA, anche sulla base di 
eventuali indicazioni da parte dei Soci. 



Il Presidente riferisce, inoltre, dell’attivazione di nuove linee di dottorati nazionali sui temi dei 
beni culturali e della pubblica amministrazione; anche se al momento non vi sono chiare indicazioni 
a riguardo, si intende esplorare possibili contatti e collaborazioni.      

 

Pt. 2 dell’o.d.g.: 

Il Presidente, anzitutto, riferisce di aver preso contatti con la sede di Bologna, che ospiterà il 
convegno annuale, per stabilire la data di svolgimento. Dopo ampia discussione sulle proposte, il 
Consiglio individua le date nella giornata di venerdì 7 ottobre e nella successiva mattina di sabato 8 
ottobre. 

Si apre la discussione in relazione all’organizzazione dell’incontro da tenersi nel mese di marzo. 
Stante il riacuirsi della pandemia, il Consiglio ritiene utile rinviare a fine mese la decisione quanto 
all’organizzazione dell’evento di marzo o all’eventuale posticipo in aprile. 

Quanto al tema ed ai relatori, il Gruppo di lavoro, costituito dai proff. Delsignore, Paolantonio e 
Tigano, porterà alla prossima riunione del Consiglio direttivo un’articolata proposta.   

 

Pt. 3 dell’o.d.g. 

Il Presidente comunica che la prof. Delsignore, delegata dal Consiglio direttivo per il 
coordinamento dei dottorandi, d’intesa con la prof. Racca, propone alcune iniziative per proseguire 
l’attività iniziata. E’ stata, a questo scopo, predisposta una lettera da inviare a tutti i Soci, perché 
segnalino la presenza di dottorandi che vogliano aderire al coordinamento. Il Consiglio direttivo, 
nell’approvare l’iniziativa e per darle ancora più forza, ritiene che al coordinamento possano aderire 
anche dottori di ricerca e assegnisti. 

La prof.ssa Delsignore comunica che, una volta raccolte le nuove adesioni, verrà organizzato un 
incontro per illustrare i contenuti e le attività che il coordinamento intende promuovere. Le successive 
iniziative saranno programmate sulla base degli eventi pandemici, visto che sarebbe preferibile un 
incontro in presenza tra tutti coloro che abbiano aderito al coordinamento. 

 

Pt. 4 dell’o.d.g. 

Il Presidente riferisce dell’esistenza di un bando presso il MIBAC per l’assegnazione di contributi 
per la pubblicazione di opere di particolare valore culturale. Poiché però la scadenza del bando è a fine 
gennaio e poiché tale bando viene ogni anno riproposto, d’accordo con il Consiglio, si ritiene di non 
presentare domanda per quest’anno. 

 

Pt. 5 dell’o.d.g. 

Il Presidente comunica al Consiglio che ha chiesto di essere ammesso all’Associazione il Prof. 
Nicola Gullo, ordinario di diritto amministrativo presso l’Università degli Studi di Palermo. Il Consiglio 
all’unanimità ammette il nuovo Socio per la successiva ratifica dell’Assemblea. 

La riunione si chiude alle ore 20.00 
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F.to Il Presidente 

Prof. Francesco Manganaro     F.to Segretario 

         Prof.ssa Monica Delsignore 

 

 

 


